
 

 

 

 
 
 

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 31 DE JULHO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; 

em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 24 de julho de 

2018 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos.  - CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

272/2018 219/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e Antônio 

Cordeiro dos Santos 

273/2018 220/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

275/2018 224/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

276/2018 227/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

277/2018 229/2018 Antônio Cordeiro dos Santos 

280/2018 196/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

281/2018 225/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

282/2018 228/2018 Antônio Cordeiro dos Santos 

283/2018 231/2018 Roberto Natalino Silveira 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

037/2018 225/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

- Ofício nº 036/2018 ATL – Alterando a data da Audiência Pública da Saúde para o dia 28 de setembro 

de 2018, às 16h. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Comissão de Representação 

de Acompanhamento do regime Jurídico dos Servidores – Relatório Final. - Lojas Cem – Agradecendo os 

Votos de Congratulações do Requerimento nº 258/2018, do vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” e 



 

 

 

 
 
 

demais vereadores. - CPFL – Email com Respostas dos Requerimentos nºs 193/2018 do vereador Luiz 

Carlos Batista “Luizão” e nº 198/2018 do vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”. - Instituto 

de Pesos e Medidas do Estado de São Paulo – Inmetro – Ofício Ipem-SP nº 318/2018/SUP – Verificação 

periódica anual de taxímetros do município de Salto – referente ao exercício de 2018 – nos dias 20 e 21 

de agosto, das 9h30 às 12h e das 13h30 às 15h, na Avenida Getúlio Vargas, em frente ao Condomínio 

Reserva Central Parque, Loteamento Ilha de Capri. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0396/2018/SR 

Sorocaba – Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 122.925,00, referente Contrato de Repasse 

nº 830492/2016 – Operação 1030192-75, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, que tem por 

objeto “Implantação de sinalização viária e dispositivos de segurança no município de Salto. - Caixa 

Econômica Federal – Ofício nº 0397/2018/SR Sorocaba/ GIGOV/SO – Crédito de Recursos Financeiros 

no valor de R$ 338.843,48, referente Contrato de Repasse nº 830386/2016 – Operação 1030194-14, no 

âmbito do Programa Planejamento Urbano, que tem por objeto “Obras de Pavimentação/ drenagem no 

município de Salto”. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0398/2018/SR Sorocaba/ GIGOV/SO – 

Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 68.950, referente Contrato de Repasse nº 857117/2017 

– Operação 1044964-15, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, que tem por objeto “Obras de 

Pavimentação no município de Salto”. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0636/2018/SR Sorocaba/ 

GIGOV/SO – Comunicação de Liberação de Recursos Financeiros no valor de R$ 426.755,98, referente 

Contrato de Financiamento nº 0351611-05/2012, no âmbito do Programa de Saneamento para Todos – 

Mutuários Públicos, Modalidade Saneamento para Todos – abastecimento de água. - Comissão 

Diocesana em Defesa da Vida São José dos Campos -  Solicitando que se faça uma  Moção de Repudio 

à ADPF 442, se manifestando contra a usurpação de competência do Poder Legislativo ou do Poder 

Executivo e a favor da Vida e da Família. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - 

Projeto de Lei nº 31/2018 – Prefeitura Municipal  – Altera referências salariais de alguns servidores da 

Secretaria de Finanças, da Secretaria de Negócios Jurídicos e da Secretaria de Meio Ambiente, cria 

cargos e dá outras providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de 

Lei nº 32/2018 – Mesa da Câmara  – Altera a denominação da Rua 21 do Loteamento Vila Martins, Lei 

Municipal nº 3616/2016 – Rua Luiz Carlos Perroni de Souza. TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, 

sendo aprovada por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 0272018 – Mesa da 

Câmara – Dispõe sobre a concessão de auxilio alimentação e cesta de Natal aos servidores da Câmara 

da Estância Turística de Salto.  Comissão de Justiça : Favorável e Comissão de Tributação : Favorável. 

O vereador Antônio Cordeiro dos Santos, por ser casado com uma servidora da Casa, se declarou 

impedido de votar e o voto foi computado “em branco”, conforme § único do artigo 123 do Regimento 

Interno. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2018 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Concede a Medalha Moutonnée de Honra ao Mérito ao Sr. Angelo Albertini. 



 

 

 

 
 
 

Comissão de Justiça : Favorável e Comissão de Organização : Favorável. O projeto foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Aguardando publicação. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 260/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto para asfaltar a Rua da Batalha do Riachuelo, que liga o Bairro Lageado e o 

Bairro São Gabriel. Nº 261/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Saúde  – Solicitando informações sobre a situação das vacinas no 

município. Nº 262/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal - Solicitando 

informações sobre os exames laboratoriais de análises clínicas fornecidos pela Administração Pública e 

quais os contratos administrativos firmados com empresas de atendimento desta demanda. Nº 263/2018 

– Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando listagem dos cargos 

comissionados e a respectiva exigência de formação e os atuais ocupantes dos cargos. Nº 264/2018 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência 

de algum projeto para digitalizar os prontuários médicos dos pacientes dos postos de saúde do 

município. Nº 266/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira - Prefeitura Municipal - Solicitando 

informações sobre a existência de algum Programa de Regularização Fundiária no município. Nº 

267/2018 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações e cópias dos laudos técnicos da qualidade da 

água das cavas ou lagoas artificiais oriundos da atividade de extração de areia inativas, recobertas por 

água de origem freática, localizada na Fazenda Bem Viver, no Bairro Pedregulho, onde estavam sendo 

bombeadas no canal do Ribeirão Piraí por alguns dias e se o SAAE seguiu os critérios do Programa 

Nacional de Vigilância da Qualidade da água para consumo humano (vigiagua) para retirada da água 

destas cavas ou lagoas, solicitando cópia dos apontamentos feitos pela CETESB. Nº 268/2018 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando 

será realizada a revisão do Plano de Gerenciamento Integrado de Resíduos Sólidos , aprovado em 2013 

por esta Casa, tendo em vista que a obrigação cumpre exigência legal, devendo ser feita a cada 4 anos, 

com metas a serem cumpridas a curto, médio e longo prazo, dos sólidos domiciliares, comerciais, 

públicos, serviços de saúde, terminal rodoviário, industriais, agropecuários, construção civil, volumosos, 

coleta seletiva e resíduos sólidos especiais, tais como pilhas e baterias, óleos alimentares usados e 

lubrificantes, materiais eletroeletrônicos e seus componentes e outros. - REQUERIMENTOS SUJEITOS 

À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 265/2018 – 

Vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Votos de 

Congratulações e Louvor à  Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto - APAE , pelo 

trabalho oferecido a nossa comunidade. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário.  - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 



 

 

 

 
 
 

242/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a implantação de faixas de 

pedestres em frente à Escola CAIC, na Avenida Eugênio Coutro, na Rua 21 de Abril e em toda a 

extensão do Bairro Salto Ville. Nº 243/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – 

Solicitando a implantação de um semáforo de três tempos no cruzamento da Avenida dos Trabalhadores 

com a Rua Marechal Deodoro da Fonseca, sentido centro-bairro e no cruzamento com a Rua Lins. Nº 

244/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a reinstalação de poste na 

Rua Domingos Fernandes da Silva, em frente ao nº 84, no Parque Residencial Rondon. Nº 245/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de um braço de iluminação no 

poste localizado na Rua Belchior Dias Moreira, em frente ao nº 1810, no Bairro Arco Iris.Nº 246/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a sinalização de trânsito no cruzamento 

entre a Rua João Galvão de Barros França e a Rua Hilário Ferrari, localizado no Bairro Rondon. Nº 

247/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a substituição das tampas da 

rede de esgoto da Rua Maria Vitali e da Rua Luiz Castelari, no Bairro Nair Maria. Nº 248/2018 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a manutenção da praça localizada 

próximo ao Centro Esportivo “João Luis Guarda” (Buracão). Nº 249/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando um estudo para implantar estacionamento apenas de um lado na Rua John 

Kennedy, no espaço compreendido entre as esquinas das Ruas Almeida Junior e Manaus. Nº 250/2018 

– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de redutor de velocidade na Rua 

São Dimas, em frente à Unidade de Educação Infantil, no Jardim São Judas Tadeu. Nº 251/2018 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o aprofundamento da calha do Córrego Santa Cruz. 

Nº 252/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a implantação de faixas de pedestres 

e placas de sinalização de trânsito nas vias públicas no Jardim Panorama. Nº 253/2018 – Vereador Luiz 

Carlos Batista “Luizão” – Solicitando um caminhão pipa para irrigar a vegetação da área de lazer do 

Bairro Salto de São José. Nº 254/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a 

instalação de lombofaixa entre as Avenidas Roque Lazzazera e Bandeiras, no Bairro Nossa Senhora do 

Monte Serrat (CECAP), com o objetivo de reduzir a velocidade, permitindo que o pedestre não necessite 

mudar o nível, facilitando a mobilidade de pessoas com restrições físicas, crianças, idosos e cadeirantes. 

Esse cruzamento fica próximo à Igreja Católica Nossa Senhora Aparecida, Salão das Testemunhas de 

Jeová, Centro de Lazer, Escola Estadual “Joseano Costa Pinto”, creche e Clínica de Saúde. A seguir, 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente convocou os Projetos de Lei 

nº 24/2018 e nº 25/20018 para votação em Sessão Ordinária no dia 07 de agosto de 2018. E convidou a 

todos os vereadores para participarem da Reunião para a apresentação da Revisão do Plano Diretor de 

Turismo no dia 1 de agosto, às 18h, no IFSP e para a revisão do Plano Diretor no dia 08 de agosto de 

2018, às 18h, na Igreja Renascer em Cristo. Nada mais havendo a ser tratado às 20h28m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em 



 

 

 

 
 
 

conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: 

Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretaria Legislativa de Administração,  Daniela Momesso – 

Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social,  Priscila Hellen de Souza 

Cordeiro – Consultora Jurídica Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção 

e Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de 

Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Assistente Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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